



地域貢献プロジェクト

第4弾（令和7年9月15日）

東町敬老の日 お祝いの品渡し

15名の参加でした。東町以外の生徒もたくさん参加してくれました。

用意したメッセージカードとお祝いや感謝の言葉を添えて、お祝いの品物を届けました。みなさん、とても喜んでくれていました。



・今日、敬老の日でお年寄りの方々にプレゼントとメッセージカードを配布してまわりました。プレゼントやメッセージカードを渡したら、笑顔で「ありがとうございます」と言ってくれました。メッセージカードを書くのは大変だったけど、お年寄りの方々が喜んで受け取ってくれたので、書いたかいがあったなあと感じました。

（1年生）

・初めて敬老の日のお祝い配布をしたけど、いろいろなおじいちゃん・おばあちゃんの家に行き、手紙やプレゼントを渡しました。おじいちゃん・おばあちゃんと触れ合えて楽しかったです。（2年生）

・贈り物の品を渡したとき、すごくいい笑顔で「ありがとうございます」と言われて、涙が出そうなくらいうれしかったです。暑い中、外を歩き回り、疲れましたが、疲れなど一瞬でとんでいってしまうくらいに素敵な幸せをもらって、とてもいい経験でした。（3年生）